

SOCIEDAD

Este fin de semana,
Concurso-Exposición
de Canaricultura

Redacción Melilla Hoy

Mañana sábado, entre las 10.00 y las 14.00 horas y entre las 17.00 y las 21.00 horas, dará comienzo en la Casa de la Juventud la recepción de las aves participantes en el XX-IX Concurso-Exposición de Canaricultura 2012. La recepción seguirá el día 4 entre las 10.00 y las 14.00 horas, día en que se procederá a la aclimatación y a la selección de las gamas.

El día seis, Antonio Monchón procederá al enjuiciamiento de las aves participantes. Los días 6, 7, 8 y 9 de noviembre estará abierta la exposición al público, desde las 18.00 hasta las 21.00 horas. El día 10 se recogerán los ejemplares.

El 17 de noviembre, en el restaurante 'La Pérgola', se celebrará la entrega de trofeos y la cena de clausura de este Concurso-Exposición. Los premios individuales se dividirán en blancos recesivos; resto de lipocromos sin factor; verdes y grises; verdes mosaicos; restos de melánicos sin factor; cobaltos con factor; cobaltos sin factor; jaspe; alas grises con factor; alas grises sin factor; phaeos; lipocromos con factor; rojos mosaicos; bronce; bronce mosaicos; ágatas rojo mosaico; ágatas con factor; restos de melánicos con factor.

En cuanto a equipos, se darán premios a blancos recesivos; restos de lipocromos sin factor; lipocromos con factor; bronce; restos de melánicos con factor; e híbridos.

Las jornadas, que serán gratuitas para todo aquel que desee participar, serán impartidas por José Miguel González, de la Universidad de Alicante

Jornadas de Biología Marina, el fin de semana que viene en el Club Marítimo

Los días 9, 10 y 11 de noviembre se celebrará en el Real Club Marítimo de Melilla unas Jornadas de Biología Marina que serán impartidas por José Miguel González Correa, de la Universidad de Alicante. Quienes deseen participar sólo tendrán que inscribirse en la web de la Federación Melillense de Actividades Subacuáticas. Las Jornadas están organizadas por la FMELDAS, la Consejería de Fomento, Melilla Deporte y Melilla Náutica.

Cartel anunciador de las Jornadas que se celebrarán en el Real Club Marítimo de Melilla

África Vilches Melilla Hoy

El Real Club Marítimo de Melilla acogerá entre los días 9 y 11 de noviembre unas Jornadas de Biología Marina, impartidas por José

Miguel González Correa, de la Universidad de Alicante.

El día 9, tras la presentación a las 18.00 horas, comenzará la charla 'El Mediterráneo, un océano en miniatura'. Posteriormente, a partir de las 19.30 horas, será el

turno de 'Oceanografía: circulación general, giros, subducción y afloramientos; y producción primaria'.

El sábado por la mañana, a las 09.30 horas, tendrá lugar la conferencia 'El medio pelágico: identi-

cación de especies raras, peligrosas o en peligro', y una hora más tarde dará comienzo la 'Clasificación de las comunidades bentónicas según sustrato y exposición hidrodinámica: identificación de especies en peligro o amenazadas'. A las 12.00 horas comenzará 'Las praderas de posidonia oceánica: el bosque centenario'.

El sábado por la tarde, a partir de las 17.30 horas, dará inicio 'Mamíferos y tortugas comunes en el Mar de Alborán: identificación, biología y amenazas'. Una hora después, arrancará 'Los cañones submarinos y sus organismos'. A las 19.40 arrancará 'El Mediterráneo, un punto caliente de diversidad: amenazas de la biodiversidad: el cambio climático y las especies exóticas'.

El domingo día 11, a las 10.00 horas, comenzará 'Amenazas de la biodiversidad: la sobrepesca, las aguas residuales y la desalación'. Una hora después arrancará 'Impacto del buceador deportivo en el medio marino... y como evitarlo'. A las 12.30 tendrá lugar la clausura de las Jornadas.

Las Jornadas están organizadas por la Federación Melillense de Actividades Subacuáticas (FMELDAS), la Consejería de Fomento, Melilla Deporte y Melilla Náutica. La inscripción se puede hacer en la web de la FMELDAS y es gratuita.

Comienza el Curso on line "Diversidad cultural y Educación Intercultural" de SATE-STEs y la Facultad de Educación

Redacción Melilla Hoy

El viernes 2 de noviembre comienza el curso "Diversidad cultural y Educación Intercultural", organizado por SATE-STEs y la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla. Aún quedan plazas vacantes; quienes estén interesados pueden matricularse en www.stes.es/melilla.

El curso, de 70 horas (7 créditos) y "on line", acabará el 30 de noviembre, es válido para el apartado 3.3 del Baremo de interinidad de Melilla y Ceuta y cuenta con la Homologación del MECD para quienes trabajan en centros públicos y concertados. Además, se valorará para Concursos de traslados. También es valorado para acceder a otras Administraciones.